



EASYHOME
REAL ESTATE

200 m²

Réf. 06579

995 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CO-EXCLUSIVITE magnifique villa dans un secteur très recherché. Très belle villa de 200 m² située dans un secteur très résidentiel et au calme absolu, en parfait état de 2011. terrain de 2110 m² avec bassin 3x2M Au rez-de-chaussée un grand séjour avec cuisine américaine, une suite parentale avec son dressing, sa salle de bains, douche et wc, toutes ces pièces ouvrants sur une large terrasse avec une vue panoramique sur la verdure. À l'étage 2 chambres, espace bureau pouvant être transformé en chambre, une salle de douche et un wc; ce niveau dispose également d'une belle terrasse. L'étage inférieur ...

magnificent villa in a very sought-after area. Very beautiful villa of 200 m² located in a very residential area and in absolute calm, in perfect condition from 2011. On the ground floor a large living room with open-plan kitchen, a master suite with its dressing room, its bathroom, shower and toilet, all these rooms opening onto a large terrace with a panoramic view of the greenery. Upstairs 2 bedrooms, office space which can be transformed into a bedroom, a shower room and a toilet; this level also has a beautiful terrace. The lower floor on one level overlooks the garden and the relaxation area ...

EASY HOME RIVIERA

118 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

